
 

注 意 
～新型コロナウイルス感染症～ 

 

新型コロナウイルスの感染拡大防止に向けて、北海道から緊急事態宣言が出さ

れています。 

会員の皆さんにおかれましては、感染防止のため日々ご尽力されていることと

思いますが、要介護・要支援高齢者等への感染防止、ならびに介護支援専門員ご

自身の健康維持のため、引き続き取り組みをすすめてくださいますようお願いい

たします。 

また、各事業所等に届いている通知や通達を確認し、業務をすすめてください。 

この困難を乗り越え、笑顔でお目にかかれる日を心待ちにしています。 
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合同研修会 

「医療ソーシャルワーカー・老健相談員・ケアマネのためのケアカフェ」 

に参加して 
日 時：令和２年１月２４日 

会 場；グリーンプラザ 

テーマ；「つながろう」 
 

ケアマネ連協に加入させていただいてから３回目の合 

同研修会の参加。今回は「ケアカフェ」、テーマは「つな 

がろう」です。経験が浅い私は、どんな話をしたら良い 

のか？と考えても、考えはまとまらず、朝から緊張して 

いました。 
 

なのに・・・・時間に遅れてしまい入室した時には、皆さん 

がテーブルに着かれていて更に緊張。 
 

そんな中、皆さんが話を進めてくださり、和やかな雰囲気の 

中で話すことができました。多職種の方々の利用者さんに対す 

る支援でのつながり方や、多職種の情報が繋がりについての話 

等、とても勉強になりました。 
 

ケアカフェに参加し、多職種の方々と直接お会いし、話をす 

ることで、より連携しやすくなり、それが利用者様の支援に繋 

がっていくのではと改めて感じました。 

ケアカフェが終了する頃には、緊張も解けお菓子美味しそう 

だったなと思っている自分になっていました。 

 

居宅介護支援事業所 太陽  大野かつえ 

定期総会に係る重要なお知らせ 

帯広市介護支援専門員連絡協議会は、新型コロナウイルスの感染拡大防止の観点

から、今年度は「定期総会」を中止とさせていただき、書面上の会議とさせていた

だきます。 

総会資料は、各会員へメールにより送信させていただきます。ご意見ご質問等は

事務局までご連絡ください。 

なお、今年度の事業につきましては、活動自粛要請に従い、あらかじめの企画は

しがたい状況です。感染流行状況等を考慮し、改めて情報発信できるよう努めてま

いりますので、どうぞよろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

総合司会：M協会外山支部長 

老健相談員部会：渋田氏のあいさつ 

各団体の代表者のみなさま 



いやしのオフタイム 

社会医療法人 博愛会 開西病院で現在は医療ソーシャルワーカーとして勤務をしております。 

入会当初より総務部でみなさまの邪魔にならないようお手伝いをさせて頂き、結構な年数が経っ

てしまいましたが、今後とも宜しくお願い申し上げます。 

 さて、この度記事を依頼されて、改めて 2012 年に書いた記事を見てみました。あの頃と同様

に趣味がない自分に気付かされ、悶絶しながら文章を考えています（笑）。色々考えてみましたが、

やはり私は家族が趣味です。2012年の記事では妻と愛犬の鈴子（りんこ）だけでしたが、現在で

は妻と愛犬に加え 3人の子どもと暮らしています。いろいろ大変なことや辛いことはありますが、

私の癒しになってくれるかわいい奴らです。もう少し大きくなってきたらアウトドア系の何かを一

緒にしたいと考えています。 

 オフタイムで一つ思い出しました。ここ数年はまっ 

ている（昨年は行けませんでしたが…）のが BBQをし 

ながらの釣りです。コマイやカレイが釣れるところに 

仕事終わりに行き、翌日の昼に帰ってきます。釣りより 

も肉の焼け具合と酒に力を入れた釣り?です。本当の釣 

好きには怒られるのでしょうが、これが至極の時間です。 

息子が大きくなったら一緒に行こ～っと♪ 

開西病院 外山 史教  

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第３回 学習会 

「身寄りのない高齢者を支えるには・・・入所・入院・手術・死亡時など」 

～成年後見制度を活用できるのか～に参加して 
 

日 時；令和２年２月１２日 

場 所：グリーンプラザ 

講 師：帯広市成年後見支援センターみまもーる 柴田聡美氏 
 

今回、初めて帯広市介護支援専門員連絡協議会の学習会へ 

参加させていただき、成年後見制度は知っている程度でしたが、 

実際に担当することが無かったため、具体的な事例を通して活動 

内容を教えていただき、理解が深まり大変勉強になりました。 

         現在、担当させて頂いている方でも、今後成年後見制度の利用を検討すべき方 

がいるため、講習を受けながら自身のケースと照らし合わせることができ、参加 

させて頂けたことに深く感謝いたしております。小さな事業所ですが、今後とも 

よろしくお願いします。 
 

スマートテンダー居宅介護支援事業所  

加藤 賢一郎  



ケアマネの輪 
 

こんにちは、居宅ふるさとでケアマネをさせて頂いています阿部と申します。 

私がケアマネの業務についてから 5 年が経とうとしていますが、ケアマネについた当初は鼻息

荒く何でも来いと言う気持ちでやっていましたが、当居宅はほぼ一人体制ということもあり、荒

波に揉まれて痛い目を見ながら、ケアマネ連協の研修等に参加させて頂き、横の繋がりって大事

だなと感じることが多く、わからない事は皆さんに聞きながら業務ができ本当に心強かったです。 

 市のケアプランチェックも良い機会と考え、色々とアドバイスを頂けるので、とても参考にな

ります。 

 アセスメントの奥の深さに、経験年数を重ねても「うーん」と 

首を傾げ唸ってばかりいますが、これからも皆さんと一緒に一歩 

ずつ歩いて行けたらと思っています。当法人に来ることがありま 

したら、光る物（頭）が見えるかと思います。一声かけて頂ける 

と喜びますので、どうぞよろしくお願いします。 

 

居宅ふるさと 阿部 秀和  

【事務局からのお願い】 

 

★連絡先や勤務先が変わったり、名字が変更にな

った場合、ＨＰにある「入退会・変更届出書」

の書式を活用し、速やかに届出てください。 

★会員への情報配信は可能な限りメールでの配

信をお願いいたします。メールアドレスの登録

についてもご協力をお願いします。 

★新規入会は随時受け付けています。「入退会・

変更届出書」はＨＰから入手できますので、詳

細については事務局までお問合せください。 

http://keamane.yokochou.com/ 

事務局担当：金井（帯広市社会福祉協議会） 

【編集後記】 
 

 新型コロナロナウイルスの影響で、日常生活が

激変しています。残念ながら、十勝でも感染者が

出ていることからも、ますます注意しなければな

らない状況になっています。 

私の担当している利用者さんの家族が東京から

急に帰ってきたため、最大限の予防策を講じた対

応が必要になる場面もありました。 

サービスの調整等も大変かと 

思いますが、ケアマネ皆さんが 

体調を崩さないように祈っております。 

（A・H） 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

帯広市の介護認定審査会委員の募集 

帯広市介護支援専門員連絡協議会では、帯広市の「介護認定審査委員」を募集しています。 

認定審査の仕組みなど大変勉強になると思います。自薦・他薦は問いませんので、ぜひや 

ってみたい方は事務局までお問い合わせください（応募者多数の場合は調整します）。 
 

要件  ■本会会員であること 

■本会を代表して審査会委員を担えること 

■所属事業所から許可が得られること（報酬がありますので） 

       ■おおむね 3か月以上担当できること（場合により継続あり） 

問い合わせ：事務局 金井 0155‐21‐3292 


